



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4273](http://www.m-oi.fr/4273)

3 Pièces

61 m<sup>2</sup>

Réf. 4273-TCA.

340 000 €

Annecy

Appartement à vendre (74000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Annecy vous propose à la vente cet appartement traversant, avec double balcon au 1er étage surélevé d'une petite copropriété sans ascenseur. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4273-TCA.Situation et contexte :À seulement 5min du lac d'Annecy et avec vue sur le Parmelan, cet appartement est idéalement situé rue Georges Martin. Commerces et services à proximité immédiate au pied de l'immeuble, facilitant le quotidien.Description intérieure :Offrant plus de ...

M-OI Annecy offers for sale this crossing apartment, with double balcony on the 1st raised floor of a small condominium without elevator. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference 4273-TCA.Situation and context:Just 5 minutes from Lake Annecy and with a view of Parmelan, this apartment is ideally located on rue Georges Martin. Shops and services in the immediate vicinity at the foot of the building, making everyday life easier.Interior description:Offering more than 60m2 of ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4273](http://www.m-oi.fr/4273)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4273](http://www.m-oi.fr/4273)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4273](http://www.m-oi.fr/4273)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4273](http://www.m-oi.fr/4273)